

6年生のみなさんへ

6年生のみなさん、元気に過ごしていますか。

学習発表会が終わってすぐに2クラスとも学級閉鎖になり、そのままコロナウィルスによる学校休業となってしまったので、学習発表会のあと、一度も音楽の授業がないままに1か月がたちました。そして、そのままいきなり卒業式ですね。

先生は、4年生のときにあなたたちの「ごんぎつね」の歌の伴奏をしたときから、卒業式でのみなさんの歌をずっと楽しみにしてきました。先日の学習発表会での歌声も素晴らしかったので、より期待も高まっていました。でも、今回は卒業式の練習ができなくなってしまった。片江小学校では学習発表会が終わってから卒業式の歌の練習を始めるので、みなさんはまだ一度も卒業式の練習をしていません。

最初は学習発表会で歌った「ふるさと」を卒業式で歌ってもらおうかと思いました。でも江口先生と山本先生は、どうしてもあなたたちの「旅立ちの日に」が聴きたい、とおっしゃいました。いくら歌が上手でも、練習していない曲を当日いきなり歌うことは無理です。しかし、みなさんならできるような気がして決断しました。

卒業式でみなさんの「旅立ちの日に」を聴かせてください。式の日の朝、少しだけ練習しましょう。それまでに歌詞は覚えておいてください。参考のために、君たちの先輩の歌った「旅立ちの日に」を配信します。先輩に負けないぐらいの、いや、それ以上の歌声を楽しみにしています。

池田正宏